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Fundado em 1995

Faleceu na quarta-feira, 21, em nossa capital, onde residia, o advogado, ex
deputado (PTB/PSPjUDNj e cgmo tal ex-presidente da Alesc e tendo chegado
oa'1Procuradqçia da Reg(Jblica, o,lagunens�.�\iloJney CO/laço de Oli'*"�ira, 97 anos,

filho de Maria Elisa e de João de Oliveira. Era casado com dona Elizab.eth

(Calliarij com quem teve duas filhas. Um pouco mais da sua história no

Gente de Nossa Terra.

Página,3� .

" �IMPECHEAMENTOU' NÃO:
DECISÃO SAI'H:OJE
1'10je, 23, será uma datà histórica para'Santa Catarina, com a realização de sessão de

julqamento que irá deliberar sobre p voto dó relator no processo de Impeachment
que envolve o aumento dado aos procuradores do Estado. Parlamentares e

.

desembargadores decidirão pela G.�ntinuidade;<ou não de processo que podeafastar
",,',) '._,

$'0', "',,>�":,_' 'i'1",��?"�' <:; __ ,_,( ,:�,,�: "", ,�$;:"",
() governàdor Carlos M0isés e a vice Daniela Cfi;istina Re'iríeJnr pelo perfbdo de 1 BO�'

dias. A TVAl e a Rádió AL transmitirão a cerimÓnia ao vivo.Todas as mídias sociais do
'Parlamento-também estarão transmitindo a cobertura nos canais da AJesc.

{48}3631-1515 \.

a roupa
em sua casa!

.Dr, Renan Candemil
Vascular Center

Tratamento de doenças

drcond�cm

Av. MarCDllnoMartinsCobrai.. 2!l75 ft
Clínloa 1'0Ik - $f'andar - I'fóYIda - iubaíiio' ..

@ ®Iavanderialavmor

RUêi GetúlioVargas,5.6 - Magalhães - Laguna - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2
'\' \,

.... " "f) �. ,.o.f" fj ,", Y[ -..�� .�'-:ti
�

) 1�.

'LAGUNA, SÊXTA:F'ÉÍRA,23jJü72020

Contrap'onto.

Márcio M. Carneiro
redator@jomaldelaguna.com.br

ELEiÇÕES NA ACI
A Associação' Catarinense de .. grande contribuição para a entidade

Imprensa-ACI/Casa do Jornalista, e seus associados, Ademir Arnon de
no fim de semana publicou edital Oliveira, ainda que venha recebendo
de convocação para eleição de sua muitos apelos, já antecipou que não

nova Diretoria Executiva, Conselho concorrerá, devendo assumir, como

Superior, efetivos e suplentes, e
/
.de praxe, a presidência do Conselho

Conselho Fiscal; efetivos e suplentes, SUperior. Mas antes, na próxima
triênio 2020/2023. O pleito está terça-feira, 27, Ademir reunirá seus

.marcado para 19 de novembro, das 9h atuais companheiros de diretoria, até
às 18h em sua sede. para fazer um ·Ievantamento sobre o

Presidente P'1r s,eis mandatos, logo de que foi feito nestes últlmos.anos,

PAULINHO É
CONTRA OS ALUGUÉIS

Ao participar do programa
Senadlnho.da Difusora, 91.5 FM,
levaan-. a<? ar nas segundas-feiras, das
20h às 22h, sob o comando seguro de

/
Rafael Bicca e que tem ouvido todos
os candidatos -, Pedro Paulo Alves,
o Paulinho, do Solidariedade, esta

semana afirmou que, se eleito, buscará
a construção de uma sede própria para

.

o Paço Municipal.Ele também disse

que não locará carros. Prometeu dar

atenção especial' na saúde, educação
e esportes, especialmente ao Estádio

Municipal. Para o programa da próxima
segunda-feira, 26, está agendado
Gilberto" Sousa, que busca reverter o

indeferimento de sua candidatura.
Por falar em indeferimentos, foram

registrados alguns, mas todos com

direito a recorrer.

Datas Históricas Tempo em Laguna
'1

.

4. "JfIMlii@iÚ-
»25 -' 1996. - Acontece no Laguna Tourist Hotel; o V
Ciclo de Estudos Jurídicos de Santa Catarina, promoção
do Centro de Estudos do Tribunal de Justiça .e Instituto
dos Magistrados do Brasil, seção de Santa Catarina,
cujo presidente é o desembargador lagunense Carlos
Prudêncio.
»26 - 1974 - É inaugurada em nossa cidade, a que viria
a ser.a modelar Escola de 1° e 2° Graus "Adélia Cabral

Varejão", da Fundação Bradesco. É a única escola da

Fundação Bradesco em
.

Santa Catarina. O objetivo.
principal é assistir as crianças e jovens da comunidade da

qual está inserida, proporcionando a todos; alfabetização,
formação : profissional, uniforme completo, material
escolar, merenda e completa assistência médica

odontológica. A escola ocupa uma extensão de 9.000
metros quadrados e tem 3.759 metros quadrados de área
construída.

.

»26':_ 1997 - Completa 23 anos a Escola de 1 ° e 2° Graus
Adélia Cabral Varejão, da Fundação Bradesco, tendo
corno' diretor Eduardo Firmino Guedes. '.

.

»26 - 2001 - Chega à cidade, após conquistar o bi

campeonato mundial de bodyboard, a lagunense Soraia
Rocha.
�>28 �. 1998 - Vítima d€ enfarte, nascido em Morto da

-Fumaça, morre o padre Claudino Biff, 66 anos. Aqui,
trabalhou nas paróquias de Santo Antônio dos Anjos e

_
.Nossa Senhora dos Navegantes.

COBRANÇA
DE ISS

Não pode ter gente
contrária, mas... Bom,
todos defendemos a

aplicação da lei que
regulamentou a nova

fo�ma de cobrança
do ISS-Imposto Sobre

Serviço (que nas cidades

organizadas é a maior
fonte de recursos), tributo
municipal, sancionado
em setembro pelo

presidente Bolsonaro e

que deve ser recolhido

pelo município onde é

prestado o serviço e não
mais pela cidade-sede

da empresa que presta o

serviço. A definição vale,
por exemplo, para planos

de saúde, cartões de
crédito e débito, serviços
de leasing, concreteíras e

;!: --

.

SEM AEROPORTO
Por incrível que pareça, nenhum dos seis candidatos
prefeito, até aqui falou sobre a necessidade de termo

a

funcionando o nosso aeroporto, área cedida na Praia d
s

Sol, pelo grupo Gamasa, para a cidade ter o seu important�
terminal, senão para agora, mas 'para daqui a pouco, se é.
que temos pretensões turísticas. Pode e deve fazer parte
da nossa estrutura. Estamos de olho!!! Quanto a recursos
é fazer um bom projeto e apresentá-lo ao. Fnac.Fund�
Nacional de Aviação Civil.

PESCABR
Formada por proprietários de embarcações de pesca e
armadores da pesca artesanal e industrial, está cnadaa

Associação Nacional-Pesca BR, com a região Sul do País, tendo
como diretores Antônio Carlos da Costa Amaral, de Itajaíe

Thiago de Aguiar; de Florianópolis, este último como suplente,

... '..
Amanhã (24): Tempo com sol e aumento ·de nuvens e

pancadas de chuva com -raios entre a tarde e a noite. Há
risco de temporais localizados. Temperatura elevada. Vento
nordeste a noroeste, fraco a moderado com rajadas associadas
às trovoadas.

. tObituário
Dia 15
- Edson Rebelo Fornerolli"
77 anos. Lagunense. residia
em Balneário Camboriú,-

Hoje (23): Tempo com sol e aurriento de nuvens e pancadas
de chuva a partir da tarde até a noite. Temperatura em rápida
elevação. Vento sudeste, fraco a moderado com rajadas.

Min. 18°C - Max. 31°C

Chance de chuva: 90%

Min. 15°C - Max. 300Ç
Chance de chuva: 90%

I

Dia 16
- Alexandre De Bittencourt
Borges, 51 anos. Residia
no Portinho..

- Valter de Aguiar Ca�ilo,
84 anos. Residia no Centro.

Dia 18
_ Augostinha Joaquim
Laurindo Cesário, 91 anos,

Residia na Caputera, 4
_ Enio da Costa Fraga, Ó

idi RI'beir!anos. Resi la em

Grande.

.

Domingo (25): Tempo com sol e .aumento de nuvens e

pancadas de chuva com raios entre a tarde e a noite. Há
_ risco de temporais localizados. Temperatura elevada. Vento

nordeste a noroeste, fraco amoderado com rajadas associadas
às trovoadas.

•••••
Fases da lua

Min. 16°C - Max. 30°C
, Chance de chuva: 90%'

Tabuas das marés

BAIXAMAR

Dia 22 .

'S
. .. Joventina Elisia Matl3,

90 'anos. Residia elll

Cabeçuda. . seca
_ .Iraci Cabral Fon

, anos.
Medeiros, 98., elll

, Lagunense, reSIdIa
Florianópolis.

00:44=0:2 - 21:23=0.2

(... - Crescente - até 30

<fl> Cheia - de 31até 7/11

J- Minguante - de 8/11 até 14/11

.- Nova - de 15/1·1 até21/11

HOJE
PREAMAR

00:59=0.2 -' 21 :22=0.3 03:46=0.2 - 23:37=0.3

AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR

DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR
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CRER EM TEMPOS DE PANDEMIA?

Crer, no. dizer de Pascal, é uma aposta de que a luz

vence as trevas, de que a morte não. pode aprisionar o.

�sentidü da vida e que, no. fundo, em tudo. deve existir

algum sentido. secreto. e que, por isso, vale a pena- .

-/ -

continuãr neste mundo, Crer não. resolve todos os

problemas. Corno bem disse o. ainda Papa Bento.XVI
na sua encíclica incompleta Lumen Fidei: "a fé não. é

uma luz que dissipa todas as nossas trevas, mas é uma

lâmpada que guia nossos passos
e isto. basta para o. caminho".

São. m�itüs que se confessam

agnósticos e ateus mas

afirmam' o. sentido da vida, se

empenham pela justiça social

necessária e veem o. no. amor, na

solidariedade e na compaixão
os bens maiores do. ser humano,

Leonardo 80ff

Teólogo, escritor
e professor
universitário Quem não. vjve tais valores está

longe de Deus, embüra possam
tê-lo. frequentemente em seus
lábios.

O bispo. pastor, püeta e profeta Dom Pedro.

Casaldáliga recentemente falecido, expressüu em

�equenüs versos ünde está 'Deus: na paz, na justiça
e no. amor, Referia-se' indiretamente àqueles que

ameaçavam e matavam camponeses e indígenas e se

confessavam cristãos e católicos,
"Onde tu dizes lei

Eu digo. Deus.

(Final)

Onde tu dizes paz, justiça, amor
Eu digo. Deus.
Onde tu dizes Deus

Eu digo. liberdade, justiça e amor''
Escondido atrás destes valores, paz, justiça e amor,

está Deus: Eles são. o. seu verdadeiro. nome.

Simone Weil, a judia francesa que se converteu

ao. cristianismo. mas não. se deixou batizar em

solidariedade a seus irmãos e irmãs judeus e judias
então. condenados às câmaras de gás, nos dá uma

pista de compreensão: "Se quiseres saber se alguém
crê em Deus, não. repare como fala de Deus mas como

fala do. mundo", se fala na forma do. amor, da justiça
e da liberdade, está falando. de Deus. Quem vive tais

valüres mergulha naquela Realidade que chamamos

Deus e expressa uma fé em Deus.

A fé .entendida assim, impõe limites e até cündena

toda a indiferença face aüs sofredores, parentes e

amigos de vitimad,üs pelo. Covid-Iv, Pode alguém
proclamar "Deus acima de tudo." mas se não. tiver

compaixão e solidariedade para com todos eles, esse
Deus é um Idolo e ele está longe do. Deus vivo. e

.

verdadeiro, testem�adü pelas Escrituras judaico."
cristãs.

Crer é aceitar que há um outro lado. da realidade que
não. vemos mas que acolhemos como parte de nós

e que nos acompanha nas labutas cotidianas. Crer

.é afirmar que o. Invisível é parte do. visível. Nós

intuímos sua presença e .nele vivemos e somos.

A IMATURIDADE EMPREENDEDORA
O número. de novos negócios e empreendores e ao. seu empreendimento. O primeiro. é empreender
cresceu exponencialmente no. ano. de 2020, segundo. por falta de opção e não. por escolha,

dados da Global Entrepreneurship Monitor (GEM), E digo. isso. porque emprender é fazer mil negócio
que aponta aumento. do. -empreendedorismo. acontecer de forma madura, e obviamente, bem

Segundo.' a pesquisa, nosso país deverá atingir pensada e planejada.
aprüximadamente 2?/o da Muitos se aventur!lm a iniciar negócios sem

.

população adulta envolvida na
.

primeiro. conhecer e reconhecer seus próprios
abertura de um novo negócio. talentos, e então, se apegam a inúmeras referências

.

ou cüm um negócio. com até dos "mágicos" das redes sociais. Segundo, iniciam _

3,5 anos de atividade. Sob um negócio sem um mínimo. plano, proposta de

a ótica do. Desenvolvimento valor, análises de fiscos, peruas e possíveis ganhos,
Sócio. econômico. este número. Ou seja, ousam acreditar que força de vontade

é animador, a dúvida é.. de é suficiente para construir um empreendimento.
que forma se preparam para sustentável.

,

empreender? Caso. contrário, Sem, contar a imaturidade- nas relações com seus

o que _püde representar clientes, a falta de preparo. emocional para os

crescimento, se não. for distratos e, a forma com que tratam seus clientes,
bem conduzido, pode vir

_

a já vi situações' em que o. empreendor parecia estar

ser um problema, inclusive
.

fazendo. um "favor" ao. cliente.
.

psjcüssüci�l. Antes de empreender, aprenda a atuar' com CEO
Durante minha _ .trajétória- da sua própria marca, reconheça seus talentos,

desenvolva-os, tenha mentores, aprenda com erros,

tenha flexibilidade cognitiva e comportamental,
<\,assim, construa passo. a passo., um negócio. com
propósito equilibrado. ao. lucrü.· Certamente, você
será reconhecido pelo. seu valür e 'não. será apenas
mais um negócio. lutando. diariamente pür preço.. E
haja maturidade para isso..

Letícia Zanini

Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

Comportamental

de mais de uma década, o. que observo é que
muitos não. escolheram empreender, mas foram

convocados para tal devido. a perda de seus postos
de trabalho.. E qual o. problema? Não. me refiro. à

situação. cümü 11m prüblema, mas cümü reflexão.. O

fato de empr.eender não. ter sido. uma escülha pode
gerar uma série de cünsequências ao. empreendedür

Gente
de nossa terra

Volney Collaço
de Oliveira
*04/04/1923
t 21/10/2020

Nasceu em4 de abril de 1923, em Laguna. Filhode Maria Elisa'
Collaço e de Joãe de Oliveira, que foi Constituinte de 1935 e

Deputado Estadual naAssembleia Legislativa de Santa Catarina.
Sua mãe era filha de Elisa Georgina Nunes Barreto Collaço e de
João Luís Collaço, que foi militar, Prefeito de Tubarão. e quatro
vezes Deputado na Assembleia catarinense, e pais -de Joe Collaço,
também Deputado no mesmo parlamento. Os tios de Elisa, Pedro
Luís Collaço e João Luís Collaço, exerceram funções públicas e

políticas, além de outros que ainda foram Prefeitos ew Tubarão.
.

Concluiu os estudos primários e o ginasial no Grupo Escolar
Jerônimo Coelho, em Lagiina, iniciou o curso secundário no Colégio
Batista, no Rio de JaneirolRJ e finalizou-o no Ginásio Lagunense,
em Laguna (1939).
No RiQ de Janeiro cursou o Pré-Jurídico no Instituto Lafayette
(1940-1941), o de Censor Postal (1943) e se formou Bacharel em
Direito pela Faculdade Nacional de Direito (1946).
Foi Defensor Público da Justiça do Distrito Federal, de 1948 a 1950,
à época, Rio de Janeiro.
Casou com Betina Collaço, com quem teve filhos.
Iniciou a vidapolítica candidatando-se à vaga de Deputado Estadual
para a Assembleia Legislativa de Santa Catarina, pelo Partido
da União Democrática Nacional (UDN), recebeu 1.975 votos na

eleição, ficou na posição de Suplente e não foi convocado para a I a

Legislatura (1947-1951):
Pelo Partido Trabalhista Brasileiro (pTB), concorreu novamente à

vaga de Deputado Estadual ao Legislativo catarinense, eleito com

2.417 votos, tomou posse e integrou a 2aLegislatura (1951-1955),
sendo Presidente da Assembleia Legislativa de Santa Catarina nos

períodos de: 10/04/1951 a 31/0111952 e de 10/04/1953 a 31/0111954.
Candidatou-se à reelei ão �eputado Estadual ao mesmo

parlamento, pelo Partid Soei Progressista (PSP), com 1.851 votos,
conquistou a suplência e foi convocado para a 3a Legislatura (1955-
1959), tendo exercido a função de 10 Secretário daMesaDiretora da
Assembleia Legislativa. ,

Mais duas vezes concorreu a uma das vagas de Deputado Estadual
na Assembleia catarinense: eleito pelo PSP, com 3.450 votos,

participou da 4aLegislatura_0-959-1963) e foi 10 Secretário (19'60)
da Mesa Diretora; e na.eleição ocorrida 'em 1962, candidato Belo
Partido daUnião DemocráticaNacional (UDN), obteve 3.335 votos,
ficou na suplência e, tendo sido convocado, assumiu vaga para-a 5a

Legislatura (1963-1967), em 7 de junho de 1965.

Depois do Parlamento, exerceu no Estado de Santa Catarina as

funções de: Procurador da República (1972); Membro do Conselho
Penitenciário e'ProcuradorRegional Eleitoral.

- No Rio de Janeiro, foi Procurador da República�
Faleceu dia 21 de outUbro de 2020, em Florianópolis.
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Época de abraços, à distância
"

ASSOCIAÇÕES GARIBALDINAS DA ITALIA E DO BRASIL LAMENTAM O DESCASO DAS,

AU_JORIDADES COMA PRESERVAÇÃO DOS MONUMENTOSÀANITA � GIUSEP�E GARIBALDI �

A Associazione Nazionale Veterani e A nota está assinada pela Sra. Annita do Uruguai, de Roma e da Itália, para Bicentenário de Nascimento da Heroín�
Reduci Garibaldini- ANVRQ, com sede ,Garibaldi JaIlet, Presidente da ANRVG, que estes monumentos sejam restaurados que acontec�rá dentro de poucos meses,
.em Roma, está solicitando às autoridades .bisneta do heroico casal. antes do início das comemorações do em 2021.

italianas a ,imediata 'restauração dos De fato, é inconcebível que às vésperas
dois monumentos dedicados à Anita e a do bicentenário .da Heroína dos Dois

Giuseppe Garibaldi, que e�t�o ameaçados Mundos, considerada pelos italianos como

pelo estado de degradação. Veja abaixo a a Mãe da Pátria Italiana, o país que tanto ii

carta na íntegra:
.

idolatra ainda não esteja em condições de

"A Associazione Nazionale Veterani apresentar o restauro de seu monumento,
e Reduci Garibaldini deplora o estado de sob o qual estão sepultados os restos

degradação nos quais se encontram ambos mortais de Anita.

os importantes monumentos dedicados a Igual situação de descaso e omissão das
•

Anita.e Giuseppe Garibaldi localizados no autoridades está ocorrendo no Uruguai,
Monte Gianículo, em Rom�. O monumento onde a casa em que Anita e Garibaldi

a Giuseppe Garibaldi fora atingido por moraram por quase sete anos e onde tiveram

um raio em 7 dê setembro de 2018, e o' três filhos, e que foi transformada no

monumento a 'Anita Garibaldi está com Museu Nacional do Uruguai, está' fechada
sua estrutura comprometida, já há algum- já. há mais de 10 anos, segundo constatado,
tempo.Para este último; considerando durante, três visitas que representantes do

o estado do terreno onde se encontra, CulturAnita fizeram nos últimos anos, Sem
,

solicitamos a intervenção das autoridades sequer terem oportunidade de conhecerem

italianas, em regime de urgência, tendo em internamente,
vista a aproximação das, comemorações Por isso, o Instituto Cultural Anita
do bicentário de nascimento de Anita Garibaldi se irmana neste pleito da

Garibãldi, em agosto de 2021, lembrando ANVRG, .já que representa uma

ainda que o monumento' é também o importância que não se restringe apenas à
túmulo da esposa do General. Neste Itália e ao Uruguai, mas à toda humanidade

sentido, a ANVRG convoca as mais altas e principalmente ao Brasil, já que seu

Instituições do Estado, ,e em particular o nome está inscrito no Pantheon dos Heróis
Ministério da' Defesa, a Federação das Nacionais e a saga do casal é uma das

Associações de Combatentes e Partidários mais reproduzidas na história da literatura
e os Órgãos Culturais do Ressurgimento biográfica, à mercê de suas lutas contra os

a falar com as autoridades competentes regimes despóticos e defesa dos ideais de
a fim de restabelecer uma imagem digna igualdade e de fraternidade humana.
de ambos os monumentos à Roma, à toda Daí nosso inconformismo e nossa

Itália e ao Mundo.'
,

demanda às autoridades de Montevideu,

ParÓquia
SANTO-ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 23, às 16h no bairro Progresso,19h na Praia do Sol e às 20h

em Nova Fazenda; amanhã, 24, às 17h30 na Praia do Mar Grosso, 18h

Barranceira, '19h na Matriz e às 19h 15 no Loteamento Juliana; domingo.Zâ,
às 8h em Caputera e no Portinha, 9h 15 em Barbacena, 9h30 Matriz e às 19h

novamente na Matriz e no bairro Progresso; na terça-feira, 27, às 6h30 e

19h, na Matriz, em honra ao padroeiro Santo Antônio dos Anjos e na quarta
feira, 28, às 15h na Matriz � às 20h �m Barbacena.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIODOS ANJOS.-

\

Ihh ... É quase o

centésimo .... candidato
que me cumprimenta.

Laguninh�

PODER JUDICIÁRIO DE SANTA CATARINA
Comarca - Laguna / 2a Vara Cível ,

,

RuaArcângelo Bianchini, 69, Centro - CEP 88790-000, Fone: (48)3622-7332, Laguna-SC
- E-mail: laguna.civeI2@tjsc.jus.br \

EDITAL DE USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO
DE 30 DIAS

Ação: Usucapião/PROC
Autor: Adroaldo Ramos Ribeiro e outro;" -

:, /
Juíza Substituta: Elaine Veloso Marraschi

,

Chefe de Cartório: Gizele de Souza Malan Medeiros
Processo n. 0005722-32.2012.8.24.0040

Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos.,
Descrição does) Bem(ns):Imóvel: Um terreno com 400,00m2 localizado em Farol de
Santa Marta.rEstrada do Farol de Santa Marta, bairro Farol de Santa Marta, CEP 88790-

000, Laguna com as seguintes medidas e confrontações:
FRENTE A LESTE, medindo 20 metros e confrontando .com a Estrada vicinal e com

Mônica Nunes da Silveira Virtuoso; ,

FUNDOS A OESTE, medindo 20 metros e confrontando com Maria do Carmo Neves; ,

LATERAL NORTE, medindo 20 metros e confrontando com Iraci Ramos Ribeiro;
LATERAL SUL, medindo 20 metros e confrontando com Juliano Peppeler Ramos.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Pelo presente, a(s) pesscats) acima identificada(s),�
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s)
forjem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste

Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITA"DA(S) para responder
à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil

seguinte ao -transcurso-do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a

ação, será considerado' revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo
autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV
do CPC). E- para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi-expedido
o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 1 vez(es), com
intervalo de O,dias, na forma da lei.

Laguna (SC), 25 de novembro de 2019.
Charles Silva Reis

Técnico Judiciário Auxiliar

JORNAL DE LAGUNA,
Jornal de Laguna Ltda.

_

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

11@lavolksauto'center
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Av. Callstrato
Muller Sales. 56 • Laguna
3646·1049

Diretor: Márcio M.,Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC
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Home Page: www.jornaldelaguna.com.br
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Longevidade ,

RANI(ING MOSTRA PERFIL DE LAGUNA
A necessidade de evoluir nos cuidados com a terceira idade

o Instituto Mongeral Aegon, entidade sem fins lucrativos, ao
divulgar um indicador, colocando a terra de Anita em 133° lugar
entre 596 municipios, evidencia o quanto Laguna ainda precisa
evoluir nos cuidados e atenção a população da terceira idade,

O chamado Índice de Desenvolvimento Urbano para

Longevidade -IDL, é um indicador de avaliação sobrea qualidade
de vida e longevidade no Brasil, com o estudo considerando
dimensões como cuidados de saúde" bem-estar, finanças,
habitação, educação e cultura, além de indicadores gerais de

desemprego, expectativa de vida e violência e que certamente
servem ou é ideal para os gestores públicos e empreendedores
'que queiram atuar de forma mais alinhadas, às reais necessidades
-da população. É também para qualquer cidadão que queira
conhecer as condições que seu município proporciona para uma

longevidade de qualidade.
A pesquisa 2020 selecionou as mil cidades mais populosas

do Brasil e as separou em dois grupos: as 300 maiores e as 700

menores. Devido à falta de dados disponíveis para as análises

comparativas, o número de cidades avaliadas caiu de mil para
876, sendo 280 maiores e 596 cidades menores, claro com

Laguna se encaixando no segundo grupo.

Registre-se que para cada grupo foi elaborado um ranking

e o resultado mostra que, em ambos os casos, as dez primeiras
posições pertencem majoritariamente a cidades paulistas.
Grandes cidades

Entre as "grandes cidades" catarinenses, o destaque maior

fica com Florianópolis que está na 5a posição entre as 280

pesquisadas, vindo na sequência Blumenau em 25°, Balneário
Camboriú 26°, Tubarão em 32°, Itajaí 41°, São José 59°, Criciúma
68°, Brusque 88° e Joinville, a principal e maior cidade do estado

em 95°, lembrando que no ranking regionalizado, que abrange
os três estados sulinos, Santa Catarina conta com cinco cidades

entre as 10 primeiras.
Pequenas cidades

,

No grupo das cidades pequenas, como Laguna, a melhor

colocada é Concórdia, na 22a posição entre as 596 pesquisadas
em todo o Brasil, seguida por Rio do Sul em 31°, São Bento do

Sul 101a• O ranking revela que as cidades gaúchas de pequeno

porte predominam nas primeiras posições quando se avalia

apenas a região sul .

•

Laguna
Mesmo que tenha melhorado variavelmente em alguns itens,

em se comparando com 2017, a terra de Anita aparece melhor

agora nos indicadores gerais, com 91 pontos e ranking geral em

Habitaç�o Rankil19
Geral

êem-êstar Cultura
e

En,gaj<'lme!lto

Educação
e

Trabalho'

Finanças lndicadcree
Gerais

Habltação

Saúde

Bem-Estar

Cultura e- Engajamento

EducaçJo e Trabalho

Finanças

Indí-cad0fe5 Gerais

69 pontos, sabendo-se que quanto mais próximo de 100, melhor o
resultado obtido. Em habitação em porcentagem de participação
dos grupos, etários na população com mais de 65 anos, a cidade

obteve nota 80,45, assim como em educação e trabalho a nota

67,47.
Outros dois rankings

O levaritamento do Instituto de Longevidade Mongeral
Aegon permitiu ainda classificar as cidades, que participaram do

estudo em dois outros rankings: um para pessoas com idade entre

60 e 75 anos e outro para as pessoas acima dos 75 anos.
'

O !DL utiliza os dados públicamente disponíveis oriundos de

fontes oficiais, preferencialmente.
Assim, os dados foram coletados em órgãos públicos, tais

como Agência Nacional de Saúde (ANS), IBGE, Ministérios
das Comunicações, Saúde, Educação e da' Fazenda, Instituto
Nacional de Metereología e Tesouro Nacional, entre outros.

O diretor executivo doMongeral, HenriqueNaya, observa que
as cidades mais bem posicionadas da lista não necessariamente
são as que têm mais dinheiro disponível para investir: "Passa

por uma' questão de bom uso dos recursos, mas também pelo
foco, naquilo que a gente considera importante para promover

qualidade de vida", afirma.

···············i

LAGUNA PRAIA CLUBE

ELEIÇÃO DADIRETORIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Fundamentada no Estatuto Social, vigente, o presidente do LAGUNA PRAIA ,CLUBE, Sr.

ERLON 1)A ROSA FONSECA, CONVOCA, todos os sócios fundadores e proprietários, em
dia com suas obrigações estatutárias, a se fazerem presentes rio próximo, dia 07/11/2020, nas

dependências deste Clube Social, situado na Rua João Mendes, s/n°, Bairro Mar Grosso, nesta
cidade de LAGUNA (SC), para a seguinte ORDEM DO DIA: 1)- Eleição da(s) chapa(s)
concorrente(s); contendo o(s) nome(s) does) candidato(s) a presidente(s) e více-presídenteís)
do Clube, para o biênio 2021/2021, que inicia em 01/01/2021 à 31/12/2022; a)-O horário da

votação será das 09:00 às 13:'00 horas, sendo a apuração dos votos, iniciada imediatamente,

após o final -da votação; bj-Somenrepoderão exercer o direito de voto, os sócios proprietários
e fundadores quites com a tesouraria do Clube, até o mês de OUT/2020, sendo que a quitação
poderá ocorrer, até o dia 31/10/2020;c)-Não serão admitidos votos por procuração; d)-O_período
de inscrição de chapas concorrentes ao pleito, será de 23/10/2020 à 30/10/2020, na secretaria

do Clube, 'que atende de terça a sexta-feira no horário de 14:00 às 18:00 horas e aos sábados

das 08:00 as 12:00 horas (horário reduzido ante a pandemia COVID-19), onde haverá pessoa
habilitada a receber as inscrições e dar o competente recibo; e)- somente poderão ser candidatos,
sócios fundadores e proprietários, há mais de 03 (três) anos, maiores de 18 anos, em pleno gozo de

seus direitos sociais e financeiros até outubro/2020, inclusive, com a manifesta concordância em

concorrer ao pleito, mediante a aposição de sua assinatura, no pedido de registro de chapa, desde

que seu nome não conste de outra chapa concorrente. O presente Edital de Convocação, encontra
se afixado na sede do Clube e está sendo veiculado na imprensa local (Jornal de Laguna, edição do
dia 23/10/2020), dando-se assim, a publicidade.neçéssária, em atenção ao que dispõe o Estatuto do

Clube. LAGUNA (SC), 23 de Outubro de 2020. Erlon da Rosa Fonseca - Presidente.

Erlon da Rosa Fonseca

CPF,65l.802.919-68

,�laguna __ MelhorOdaoo doSut E�éo __Mi'!l»rCidade doRanking Gemi: Adamantina

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente do conselho de Administração da cooperativa de produção de Camarões de

Santa Marta Pequena_COOPERSANTA, inscrita no CNPJ sob o n" . 04.490.224/000180, no
uso de suas atribuições estatutárias, vem, por meio deste, CONVOCAR os cooperados para

. ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA, a realizar-se na sede da cooperativa, sito
Estrada Geral de Campos Verdes, s/n, Laguna/SC, no dia 09 deNOVEMBRO de 2020, às 12:00

horas em 10 convocação com a presença do mínimo 2/3(dois terços) dos cooperados; às 13 :00

horas em 2° convocação com a presença de metade mais um dos cooperados, ou às 14:00 horas

em 3° e última convocação com a presença de no minimo 10(dez) cooperados para deliberarem
sobre a seguinte
ORDEM DO DIA:

AlAPRESENTACÃO DO PROCESSO DE REDUCÃO REALIZADO NA

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL - PGFN

BlDELIBERACÃO SOBRE VENDA DO IMÓVEL DE PROPRIEDADE DA

COOPERSANTAREGISTRADOSOBMATRÍCULAN° 23.035 E 11.395, NOCARTÓRIO
DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE LAGUNA-Se. DE INTERESSE DA

ORBAN CONSTRUTORA LTDA.

Ç)DEMAIS ASSUNTOS RELACIONADOS AO TEMA.

Por cumprimento legal e estatutário, declara-se que a COOPERSANTA possui 42 (quarenta e

dois) cooperados até está Data.

Laguna, 23 de outubro de 2020

AZENIR FERNANDES

Presidente do Conselho de Administração

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Poder Judiciário
_

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de.Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - Email:

laguna.cive12@tjsc.jus.br· _í'
USUCAPIÃo N° 5001198-57.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: TANIADA SILVA

RÉU: JOAQUIM DA SILVA
RÉU: GABRIELDE OLIVEIRAVIEIRA
RÉU: SAMUELDASILVA
RÉU: SANDROANDRE DA SILVA
RÉU: VALMECI DA SILVAAGUIAR
RÉU: ELISEUDA SILVA
RÉU: LEIACONCEICAO DA SILVARAMOS
RÉU: MUNICÍPIO DE LAGUNA/SC
RÉU: UNIÃO-FAZENDANACIONAL
RÉU: ESTADO DE SANTACATARINA

EDITALN� 310004353420
JUIZ DO PROCESSO:.PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos.
-Prazo do Edital: 60 dias

Descrição does) Bem(ns): Um Terreno com área de 3.139,90m2 situado na Estrada Geral da SantaMarta
Pequena; com as seguintes confrontações e medidas:
Frentena extensão de 30,00 metros com a referida rua;
Fundos ao oeste na extensão de 45,OOmts com João Candido Vieira;
Norte na extensão de 85,OOmts com Joaquim da Silva e ao Sul em três segmentos 38,00m + 15,00 m +

45,00m, extremando com Sandro Andre da Silva e Samuel da Silva.
.

'Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) Ade que -aeste Juízo

-

de Direito
tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso .•.
de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Se o.réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia

(art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de

dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, Técnico Judiciário, na forma do

artigo l°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do
documento está disponível no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/extemo_controlador.
php?acao=consulta_autenticidade_ documentos, mediante o preenchimento do código verificador
310004353420v2 e do código CRC 4f4ae5al.· .

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): CHARLES SILVAREIS
Data e Hora: 25/612020, às 18:9:41

Jaime
•

U-IZ
Cortetor de Imóveis
www*i.moveisjaime�com.br
3644-2222 /98474-0004

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o antigo cais doporto, junto as docasno centro da cidade nos anos 40.
'

Lagunense, filho de Angelina (Amboni) e de
Jacinto Tasso, Giocondo era casado com dona

Turqueza (Pinho Teixeira) com quem teve os

filhos Jacopo, Nori, Norton e Jadna. Foi para
Milão, na Itália em 1912, onde estuou. Em

1917, quando completou 18 anos teve que se

apresentar ao Exército italiano, como filho de
italianos no exterior, para lutar contra os alemães. Retornando da Itália, em 1921, trabalhou nas Indú'stri�s
Reunidas Conde Francisco Matarazzo, que tinha seu pai como representante exclusivo em Santa Catarina.
Giocondo foi sócio-fundador do Clube Náutico Almirante Lamego, do qual foi presidente por vários anos.

Após a revolução de 30 foi prefeito de Laguna, por indicação do interventos federal. Mas também elegeu
se em 1934, exercendo o mandato até novembro de 1937, s�ndo reconduzido ao cargo, através de ato
do interventor federal, Nereu Ramos, exercendo-o até novembro de 1945. Em 1946, foi nomeado como

primeiro gerente da agência de Laguna, da Caixa Econômica Federal, empresa em que atuou até o dia de
seu falecimento, em 12 de janeiro de 1963. É nome de avenida no bairro de Cabeçuda, em nossa cidade .

•Lisen·ca 'para Poetar
AtÇjnázio Iv,!,F LÇlme.ira - JarneiraOQ,@lt:Jotmail.com,"" 'ir �quela 'lua o'r .

Um poema de rima fácil. Um !ivro. Um p.refácio. U�
tOIrlIl.lü�'.nos{(l:ça bemT.sem fe��;>ning\1\ém. Alg)!ma coi�f,l
nova e, ao mesmo tempo simples. Aquela lua - embora'

nua - ainda assim - tira .
.t\ . o�-

O l'ocal nos dias de hoje.
Omesm

,

Em registro de 28 dejulho de 2000, o momento em que o saudoso radialista Walmor Silva,
recebia aqui o Troféu Prensa, da Associação Catarinense de Imprensa e então sendo

entregue pelo também saudoso jornalista Celso Martins.

De nossos arquivos, mais um registro do rádio-jornalista João Batista Cruz, agora quando
em 16 de fevereiro de 2009', com a esposa Carme Regina, recebia filhos, sobrinhos e

outros familiares para comemorar o seu aniversári;;.

EialeGG
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nO 119 483644-0473
Bairro Progresso. Laguna/Se 996 1 0-41 00

galego.madeiras@hotmail.com eQnSQ.IJ�IIIOS$OÂrquit$fO'

PROJETOS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Publicitário João Paulo com os herdeiros Luíza, de 10 anos e Eduardo (que fez 9 anos
no día 19) réspectívarnente filho e netos do presidente AdemirArnon de 'oliveira, da

ACI-Associação Catarínense de Imprensa e que residem em nossa capital

-

Ginecoloqista
CRM19'Sigl

De aniversário hoje, 23, o
funcionário aposentado

do Banco do Brasil,
Lindomar Esser de,

'Farias e que certamente

festejará a data ao lado
da mulher, Lisiane, filhos,

#OU'fUBROROSAPE'f

A quarta-feira, 21, foi de muitos
cumprimentos para Renato

Vieira de Oliveira, o conhecido,
Ferrinho, que estava de

aniversário. Presidente da
UNIP e UNIPESCA, casado
com Rose (Boddemuller),

é filho dos saudosos Delice

(Vieira) e Galdinó Oliveira. É
, pai de Dorah Sylvia, Renata e

José Paulo, que lhes deram os

netos Ana Laura, Lucas, Heitor
e Matheus. Morador da casa

ao lado do Clube Congresso,
na infância/juventude, Renato
fundou os times de futsal do

'Botafogo e Corinthians, para
ferrenhas disputas na quadra
de cimentodo Clube Blondin L';;;;��=;;;;;;:=::==:';:;;;;::;;;;:;�

.. '

Ana Luiza, da conceituada Ibbio e o marido, advogado Andrey
pp�:t�rl::l de Farias, felizes com mais um aniversário do herdeiro Arthur

(48) 3646-2993 <9
(48) 9 9602-8902"

www.krdesinsetizadora.com.br
contato@krdesinsetizadora.com.br
Rua Orlando Benevenuto Nunes,
nO 35 - Progresso - Laguna/Se

TUMORES
DEMAf!1A
TAMBEM
" PODEM
AFETAR
SEUPET�

Elas também
precisa.m

de proteçã.o
www.hospita.lvéterinariovital.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o advogado jubilado da nossa

OAB, aliás tendo sido um de
,

seus presidentes, Ronaldo
Pinho Carneiro, ontem, 22,

� foi muito cumprimentado
por familiares e amigos, já
que estava de aniversário.

A lembrar que entre outras

atividades, foi professor no
Colégio Comercial Lagunense,
por quatro vez procurador do
município e por uma vez da

vizinha Imbituba, presidente
do Clube Congresso

Lagunense, aliás trazendo
à cidade, especialmente em

seu clube, um show com

Roberto Carlos. Ele também

presidiu o Barriga Verde FC

Claro que merece os nossos

cumprimentos

E ainda ...

I>- Aniversariando no meio de

semana, Jairo Nicolazzi Reis, ex
agente dos Correios em nossa

cidade.

� vvaldySant'Anna Júnior, do já
tradicional Restaurante Praça Di

Anita, na próxima quinta-feira, 29,
'estará trocando de idade.

� O médico reumatologista
lagunense dr. Diogo de Souza

Domiciano (filho da saudosa
Neusa (de Souza) e Jaison

Domiciano)" esta semana.

participou de live da Abrasso,
cujo diretor científico é o médico

endocrinologista dr. Bruno

Ferraz. Há alguns anos residindo
em São Paulo, o dr. Diogo atua no
Hospital das Clínicas.
� Na segunda-feira, foram
assinalados os 12 anos de

beatificação de Albertina
Berkernbrock,
� Presidente Licélio Tasso da
Costa e demais diretores da

AABB-Associação Atlética Banco

do Brasil, de Laguna,melhorando
as instalações da entidade.
� Luiza . Torres Siqueira,
aposentada da prefeitura, éntre
as figurasmais queridas da cidade,
brindando idade nova na próxima
quarta-feira,28.

'

� Apesar das incertezas, o

Bloko Rasa lançou essa semana

a identidade para o 'ano de 2021.

O tema será "Alegria de Viver",
valorizando o que existe de mais

importante nas pessoas: a vida.

Assim como todos, a organização
do bloco não perde a esperança
de que dias melhores estão

por vir e que claro, em breve,
possamos comemorar a vida no

carnaval mais esperado.
I

� O .advogado e historiador
Adilcio ,Cadorin, diretor do

CulturAnita, na terça-feira, 20,

em live, proferiu palestra para
integrantes das lojas maçônicas
de Criciúma, tendo como tema

Anita Garibaldi, inclusive com

a projeção concomitante de

diversas imagens. Principal
'estudioso em nosso tempo,
de Anita Garibaldi,' no Brasil, ou
alguém teria dúvida?, as suas

palestras são verdadeiras aulas de
história.

� Toda feliz, se encontra a

querida bisa Teka, dona Maria

Teresinha Silveira de Souza,

aguardando a chegada' de mais

um(a) bisnetinho(a). Presente
tão amorosamente" esperado,
quem lhe oferece são o Gabriel
e Bruna Silveira de Souza, papais
do Miguel, três aninhos, �ue com I

muito carinho, também aguardaA)
a chegada do(a) irmãozinho(f).� Em franca recupenação, "pós
passar por uma cirurgia, I Luis

Femando Schie�er Lfpes, já se

recupera em ca,sa, em contagem
regressiva para t retomo de suas

atividades.

FURADEIRA
,

lBAMOfilHA
5I{llW22Il'rwt31U!ti13i8

FURADEIRA
BoseH

GSB1&RE\
85ti1 2i1lII Mlmdnl t;L
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'Concursos EsportesACIL. : 48-3644-0060

CDL..: 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos 48-3644-0196
. Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc , , , 0800 48 0196/48-3644-1321

APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas : 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros � 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil.. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) 48-3646�0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia : 181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785
.Fatma : 48-3631-9221

Fórum de Justiça 48-3644-8300

Guarda Municipal. 48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

Hospital. 48-3646-0522

IGP: 48-3644-4272

IPHAN ,

' 48-3644-1144

Polícia Ambiental... .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. : 198

Polícia Rodoviária Federal.. ; 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social.. 135

Procon 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119

SAMU : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

PREFEITURA

DE GAROPABA
Em decorrência da

pandemia causada

pelo novo coronavírus

(Covid-19), a Prefeitura

de
.

Garopaba, anuncia

a realização de um.

novo Processo Seletivo,
que tem por objetivo

·

0
o

preenchimento de

15. vagas', destinadas.

à contratação de
profissionais' Há

oportunidades
disponíveis entre 08

seguintes cargos:
Auxiliar de �eJ;Viçqi
gérais; Recepcionista

· (2); Vigilante (1);
I
TéCniC0 em enfeQUagem
(4); Enfermeiro (6); e

l :t\1édico emergençista (2)..
Para concorrer as vagas
ofertadas, é necessário

que 'o candidato possua
escolaridade entre

mveis alfabetizado,
fundamental, . técnico
e superior, relativo

ao cargo no qual'
pretende concorrer.

Ao ser· contratado, o

profissional deve exercer
funções em regime de
30 a 40 horas semanais, .

referente a remuneração
mensal no valor que
alterna entre R$1'.1l8,54'
a R$ 15.141,95. Os
interessadôs podem
se inscrever de forma

eletrônica, até, 29 de

outubro, 'mediante
envio da documentação
estabelecida no

edital, ao seguint�
endereço de e-mail:

pr o c es sos e l e t i v o@
garopaba. sc .g ov. br.
Como forma de seleção,
os candidatos serão

avaliados mediante
prova de, títulos, TI§!
data' prevista de 4 de

.,
-

novembro, de acordo'

com os critérios de
.

pontuação especificados
no edital. O prazo de
validade do Processo

Seletivo é de 180 dias,
·

com possibilidade de

prorrogação· por igual
período ..

4a Divisão do Braslleirâo
. TUBARÃO EMPATA DE NOVO

A chamada' Série D,
na verdade quarta

.

divisão

do campeonato brasileiro,
aqui para a região, teve dois

jogos do Atlético Tubarão,
ambos contra o Pelotas.

No domingo,I8, na última

rodada do turno, jogando
em casa empatou em zero a

zero, figurando na lanterna

e assim iniciando o returno,
contra o mesmo time, mas

no Rio Grande do Sul e

RUA DUQUE DE CAXJAS,115 - CENTRO ·lAGUNA

Fone/fax: (48) 3644.1930
voltando a empatar, mas em um gol. .

Agora, na próxima rodada, a segunda do returno, o Peixe receberá às l6h de ainanhã,24,
no Estádio Domingos Gonzales, ao Joinville, que no turno, na Manchester, impôs uma

goleada de 6 a 1.

HãVagas
AUXILIAR DE COZINlJA;
AUXILIAR DE PADEIRO;
BALCONISTA DE AÇOUGUE;
EMBALADOR AMÃO;
FISCAL DE LOJA;
MOTOBOY;
OPERADOR DE CAIXA;
OPERADOR DE INSTALAÇÃO DE AR

CONDICIONADO;
REPOSITOR EM SUPERMERCADO.

Vagas disponíveis' no Sine. Atendimento através' de

agendamento marcado previamente pelos' telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

.
.

Craques do pa�sado
Em 1959, antes
do jogo com o

Beira Mar, no
então Estádio
Nereu Ramos(do
Barriga Verde
FC), em que
goleou por 6 a l ,

a.sempre querida
Portuguesa,
do Magalhães,
de Arduino de

Oliveira, que
aparece na foto,

_
.

junto com os jogadores Antônio Carlos, Roney Souza, Pedro; Egeu.Juca, Luiz Yzidro,
João Carlos, César Guedes, Dilton Castro, Djalma Soares e Yzidro Luiz.

Fonte: Sine Laguna

-

UNIAO DOS AR:rISTAS
- A BANDA MAIS ANTIGA DO BRASIL PRECISA DO SEU APOIO - .

PARTICIPE DA RESTAURAÇÃO DE SUA SEDE

-Faça o seu depósito na agência 0421, operação 013, conta 118779-2, da Caixa

ou na agência 0345-X, centaeerreate 55479-7 �o Banco do Brasil.

I -
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\

Profissional·
.

-em destaque

Camila
Machado Carboni

"nda pretendo - abrir um espaço físico, para ter

um contato mais próximo com as pessoas
-

O que mais gosto no meu trabalho - o retorno de

cada cliente satisfeito

Sou fã n° 1 - Jesus Crisjo

Meu sonho é - ser espelho para meu filho

O que me tira do sério- ingratidão e mentira,
Meu amuleto da sorte. é - minha Fé e esperança

O melhor conselho que já recebi - se está com

medo, vai com medo mesmo!

Buscar oportunidades
em meio ao caos. Foi assim,
com muita determinação;

'que a lagunense Camila
Machado Carboni,' ao se

ver deserripregada no início
da pandemia, decidiu qU€
era hora de se reinventar e

moritar seu próprio negócio.
Filha de dona Maria

Aparecida e de "seo" Luiz

Claudio, a focalizada, que
possuía experiência como

vendedora e operadora de
caixa recorda os momentos

de aflição: "Foi um início
de ano muito difícil.

Insegurança e de falta de perspectiva de arrumar um emprego", recorda. . .

Filha de pescador, e com muitos conhecidos, a mãe de Luiz Otávio começou, de maneira informal, a vender o camarão
direto do pescador: "Era o que tinha para o momento. Precisava buscar uma fonte de .renda. Até que me surgiu a ideia de Y

que poderia vendê-lo pronto, ém suas mais variadas formas, como porções, pastéis, ourecheados".
Começavaaí uma nova fase, com toda a demanda que o próprio negócio exige: "Acreditei no meu projeto e segui em

frente. Nunca havia trabalhado diretamente na cozinha, rrias tive contato direto com 'clientes, o que facilitou e muito o

processo de vendas, contato e toda gestão que exige".
Para omomento do defeso, ela e o marido, Zelindro, estocaram parte do camarão e optaram por trabalhar tambénrcom

o camarão de cativeiro: "Aproveitamos a oportunidade do delivery, que está super em alta. Aos poucos fui montando o

. cardápi?, incrementando e a demanda foi aumentando a ponto de meu marido precisar sair do serviço na construção 'civil,
para unirmos forças em prol do nosso sonho". .

- /.

Quando questionada sobre o que mais lhe realiza na atual atividade, avalia: "O reconhecimento dos clientes faz com que
cada fim de expediente seja feliz e repleto de gratidão,A deinanda é puxada, começamos cedo, com fornecedores, produção
e a noite é hora dos atendimentos e entregas. Não tenho do que me queixar. O foco é evoluir, aprender, manter a qualidade
e seguir em frente crescendo cada vez mais". )

Sobre Laguna e suas perspectivas, Camila manifesta �ua opinião: "É fato que a cidade precisa evoluir e também acreditar
nos sonhos dos pequenos empreendedores. Temos uma gastronomia local muito rica, com tantos pontos turísticos, um

.:»

mercado público reformado tão maravilhoso. Sonho com a possibilidade de montar meu negócio lá também. Seria uma

excelente vitrine".
--------------=----.....------�-----�-----------_........._------�-----'-.----------- ;ç,..

-

Soltas
Pelo que se

tem ouvido
nos programa
eleitorais, a
partir.de 2021, a
cidade vai ficar
,_'z. Só se for

des(organizada),
des(norteada)
destortentada) e
por aí ...

Se você já estacionou
próximo a um

supermercado e a

Igreja Matriz, aqui
no centro, não temos

dúvidá, já deve ter'
sido abordado incisiva
e invasivamente por'
pedintes, vergonha
para uma .cldade que

quer ser turistlca.

Botando a conversa em dia, na
capital, o jornalista Júlio C\anc;:elier e
Rodrigo Bacha, da PLOT STUDIO.

,
.

r - - - -. - - - - - - ..

.1 E daí, e daí ... I
I Não falaram I
I mais no roubo I

- I
do.slno do

I
I I
I Museu. I
I Ficou por isso I
I mesmo, né? I
II. - ..

�

Escrito há 40 anos,
continua atual o
livro O Centauro no.

Jardim, de Moacyr
Scliar, Confira:
"Mentiras.Càmadas
de mentiras, umas
superpostas a

outras. É preciso
fazer a arqueologia
dessas fantasias

para expor a

verdade, se é que
ela existe".Toing!!!!

Da esquerda para a direita, Onildo
corrêa, Antônio Rodrigues e .Jóta
Raulino, em registro durante o

programa Jóta Raulino e o. Cidadão,
semana passada peloRádio Hírs, '"'.�-

em que Rodrigues falou sobre sua

história de vida.
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Evandro Farias - Pl

SAÚDE
:-;0;, _

Programo Saúde Cidadã Implantação de uma UBS

(unidade básico' de saúde) com atendimento ,24

horas; investimento em tecnologia no área do saúde,
implantando sistemas online de' agendamento/
confirmação de consultas/avaliação doatendi.mento
médico.

Projeto Circuito do Bem-estar Adaptação dos vias

poro permitir o realização de atividades físicos -

como corrido, caminhado e ciclismo - 'com maior
.

segurança poro todos.·lmplantação de uma rede de

parques e praças interligando os bairros.

*Gilberto Sousa - PSC

Fazer parceria com Clínico geriátrico poro
� atendimento efetivo dos nossos idosos

no município; Ampliar o atendimento de

fisioterapia e reabilitação municipal, no

policlínico; Municipalização do Palacete

Polidora Santiago, poro atividades sócio

educativos poro os idosos; Instituição
do programo de práticos integrativas
e complementares, poro o vivência

saudável dos municipais; Programo de

humanização do Saúde integração médico

paciente, efetivando o acompanhamento
dos agentes de saúde; Programo
Municip,al de medicamentos de alto custq;
Estudo do possibilidade com viabilidade

de postos de Bentos, Novo Fazendo,
Praia do Sol, ltnpirubú, Foral de Santo

dispensações de medicamento e receitas;
Agilidades em exam�s e recursos poro
atendimento especializado; Buscar o

viabilidade poro o implantação de uma UPA,
(Unidade de Pronto Atendimento), rio PAM;

Contratação de um projeto poro Habitat de

animais de pequeno e grande porte, com

acompanhamento do vigilância sanitário

e profissionais especializados, tendo uma

área aproximados de 2 hetteres, Buscar

o aquisição de ônibus ambulatório poro
atendimento aos animais nos bairros de

laguna, poro castração, vacinação e etc;

Recolocação do Farmácia' Judicial poro

laguna; RecoJocação do Junto Médico do

INSS em laguna. "*Com a candidatur-'''''''

indeferida', Gilberto Informou que

Morto; Acompanhamento efetivo dos está recorrendo no TRE.

SAÚDE

.Mouro Condemil- MDB

SAÚDE

Com recurso assegurado, concluir os obras de .res/t.auração
do bntigo PAM, no bairro Magalhães, poro 'a'li instal�r o

Secretario do Saúde, o Centro Materno Infantil e Vigilância
Snnjtâriu. Construção do novo base do SAMU, em sede

. .

próprio; Reformar e equipar os Unidades Básicos de

Saúde(UBS's), sempre que hoúver necessidade; Construir
o sede próprio do UBS do Foral; Melhorias no estruturo

físico do farmácia municipal; Manter os equipes-de saúde,

os medicamentos do Farmácia Básico e m.ateriais de

consumoem geral, poro suprir os unidades. Readequação
do relação de medicamentos do munltlpio - REMUME;

Implantar "saúde bucal" no ESF do Farol de Santo Morto;
Aumentar os ofertas de exumas e consultas, no médio e

alto complexidade retirando os pessoas do tifo de espero;

Adotar protocolos clínicos no rede de saúde do município;
Implantar o sistema informatizado de marcar consultas

os. parcerias com o Secretario do Saúde do Estado e com

o Ministério do Saúde; lmplnntnr o programo Mutirão do

Saúde nos comunidude s, com equipes multiprofissionais,
voltados poro componhas de prevenção e diagnóstico
de doenças: Estabelecer parcerias com entidades tipo

Mãe-B;bê, e RFCC; Buscar parcerias, juntamente com à

direção-do Hospital Senhor Bom Jesus dos Possas/ poro

manter o UTI e o �usteio do Alto Complexidade; Valorizar
valorizando os profissionais por meio do 'formação por SMS, e-mail, telefone, otimizando os atendimentos o Conselho Municipal do Saúde, no tomado de dscisãe s

continuado, com o capacidade necessário e aumento dos

recursos disponíveis, conforme preronízu o Ministério

do Saúde, poro os programas do Atençõo Primário, CEO,
CAPS, SAMU, POLIClíNICA, NASF e Centro Materno Infantil;
Aumentar o oferto, de CJlpacitação os equipes dos ESF's

e programas de saúde; Aumentar os equipes de saúde

do família �os bairros Portinha, Progresso, Esperanço,
Mar Grosso, Cabeçudo e Cnputeru, sem se limitar; Postos
de Saúde avançados, em comunidades mais distóntes
dos UBS: avaliar necessidade de atendimento médico

volante, pelo menos uma vez por semana; Ampliar
horários de atendinientos em algumas UBS; Manter

e' adquirir materiais
_

e equipamentos, para ·0 bom

atendímente da população; Atençõo Farmacêutica: mais

eficiência no cobertura, a fim de manter disponibilizados

on-line, com mais transparência e com o propé situ de

reduzir filas; Informatizar os Unidades de Saúde com

internet compatível com as.demandas, reestruturando e

melhorando o sistema' do próprio-Secretario do Saúde,
aumentando o acesso do populaçõo os' informações
neces sérius poro resolutividade dos atendimentos 00

usuário do SUS; Estruturas melhores aos agentes' de
endemias com aquisíçõo�de melhor estruture poro este

programo com veícuios e motos novos; Aquisiçõo de

novos veículos -poro al�as UBS que não possuem;'

Aquisiçõo de um veículo tipo V�para o Trotamento Foro

do Domicílio; Aquisíção d!l veículos�rii o TFD; Ampliar
o compro de exames e consuitas atrav�d,o Consórcio

Intermunicipal, do Saúde - (IS -

AMUREl; Mon.ter os
,

, , '"
programas que atualmente são bem avaliados e fortalecer'

nos Política,s Municipais de Saúde; Implantar o equipe de

li.citação próprio poro o saúde, evitando assim atrasos

no aqlJisição de medicamentos, exames e outros mais,

dando, maior agilidade em todo processo licitatório

do Saúde e resposta imediato os Unidades de Saúde

e consequentemente 00 usuário do SUS; Aumentar o

oferto de Especialidades Médicos no Policlínico Municipal
de laguna e aumentnr os credenciamentos poro

especialidades médicos, atendendo os maiores demandas

do Município; Qualificar e Estruturar o �AMU aumentan�
com mais qualidade o sistema de Urgência e Emergência
do Município; Aumentar os ofertas de consultas, exames
e medicnmentns no Saúde Mentol e Estabelecer metas

e prazos no processo de revisão salarial, de todos os

cuteqnrlns funcionais,

Paulinho do Magapavi
Solidariedade

SAÚDE

'0.'

Atenção Bósica de Saúde Construir, ampliar, conservar· Especializado; Implantação de Serviço de Atenção
e manter as "unidades de Saúde;,lmplantação de Pollticu Psicossocial poro crianças, e 'adolescentes; Construção
Municipal de Saúde, do Idoso; Garantir atendimento os de sede próprio poro o CAPS; Fortalecer o CAPS e todo o

o melhoro dos serviços do Atenção Básico, pretendemos
trabalhar puru . que o hnspitnl se dedique, no Prunto

Atendimento, tão somente, aos atendimentos de Urgência
c!ianças e gestantes com qualidade; Garantir, o todos os Serviço de Saúde Mentol do município; Manter uma equipe e emergência. Incentivo o realização de cirurgias em nosso

Unidades de Saúde, equipe, material; móveis e equipamentos;
Garantir; integralmente, o fornecimento de medicamentos o

população; Novo estudo poro redistribuição de área paro
o Estratégia de Saúde do Família; Garantir o fornecimento

de Kit domiciliar o todos os pacientes que façam uso de

material de uso ccnstunte, Garantir o forneCimento de

fraldas geriátricos aos pacientes cadastrados; Garantir o

em horário estendido comu referência até os 22:00 horas;

Reimplantoçijo da Comissão Farmacêutico poro revisão do
, '

REM'UME (Relação Municipal de Medicamentos); Garantir

transporte adequado aos púcientes em trotamento fora de

domicílio; Garantir o atendimento dos pacientes acomodas

com fisioterapia domiciliar; Restabelecer o fornecimento

de óculos; Concluir o reforma e ampliação do antigo PAM

fornecimento dos itens necessários aos pacientes diabéticos .' poro dar sede o Secretario Municipal de Saúde; Ampliar
e insulinas dependentes; Fortalecer o NASF; Renovar o frota \ o farmácia municipal poro melhor atender o população;

.

de veículos; Adquirir uma novo ambulância; .lmplnntur o Recuperar à estruturo físico do Policlínica Municipal Dr.

Serviço de Acolhimento acabando com os filos do mudruqude 'Paulo; Restabelecer o fornecimento 'de próteses dentários

cidade: /catarata, pterígio, cirurgias_ gerais, laqueaduras,
vasectomias, etc. Político de Gestão do Trabalho e Educação
em Saúde - Concluir o Plano de Cargos C�rreira e .Sulürins

e implementar uma político de gestão do trabalho é

educação permanente e!,11 .seúde. M,elhoria no gestão do

SUS - Informatizar todos os unidades de saúde. Fortalecer

o participação popular - Controle Social - Ampliar o

participação do população nos políticos públicos de saúde.

Ampliar os programas de Promoção e Prevenção - Atra."és
,

do Núcleo de Apoio o Saúde do Família, ampliar os políticos
de Promoção do Saúde. ,Gar�ntir 'o saúde dos trabalhadoreP

e distribuições de fichas; Garantir o fornecimento de Kit o população; Adquirir um equipamento odontológico 'e dos trabalhadoras - implantaremos o Programa de Saúde

Urgência e Emergência o todos os Unidades de Saúde;
Consolidar o Atenção Básico como porto' de entrado 'e
ordenadora do Sistema Único de Saúde - SUS. Serviços
de Referência de Médio e Alto Complexidade Recuperar os

serviços do Pnlidlnim Municipal (cardiologia, neuroloqiu,
endecrtnuleglu, urologia, oftalmologia, infectologio, e

móvel poro atendimentos domiciliares aos pacientes
acamados: Assistência hospitalar - A responsabilidade pelo
assistência hnspltnlnr é do esfera Estadual e Federal. No

entanto, assumimos o compromisso de efetuar convênio de

repasse de recursos financeiros poro o Hospital de laguna
mensalmente, além de juntamente com o administração do

do Trabalhador Controle De Zoonoses; lmpluntnr o serviço
de uma� Clínico Veterinário Público poro' atendimento e

Esterilização de cães e gotas; Criar lei Municipal, poro

disciplinar os serviços e os atendimentos do Clínico; Criar O'
Fundo Municipal de Ampor? aos Animais; Efetuar convênio
com Organização não Governamental poro cuidar dos

vários outros); Reestruturação dos Serviços de Referência hospital buscar novos fontes de recursos. Além disso, com animais abandonados.
/Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Preto Crippa - DEM

SAÚDE

A Saúde é o temo prioritório entre o maioria dos lagunenses. Hoje é

motivo de reclamação de mais de 76%, principalmente pelo falto de

médicos em diversos comunidades, pelo falto de medicações
específicas em grande número, mos também pelos condições dos

unidades de saúde, tendo em muitos bairros postos de atendimento

qué hó pouco tempo estavam abertos e hoje estão fechados. As
.

dificuldades crescem em tempo de pcndemia e por isso vamos

trabalhar com ações perto do população e do hospital. Com o

experiência de agentes do' saúde que trabalham hó muito tempo
vamos busrer um atendimento mais humanizado, respeitando cada

categoria de profissionais e buscando o viabilidade econômica poro
diminuir os índices de reajustes e equiparações salariais que se

arrostam hó gestões. Hó muitos recursos oriundos de emendas
parlamentares e continuaremos buscando no Câmara dos Deputados

,

e Assembleia Legislativo ainda mais dinheiro paro ser investido no

política· pública do saúde de Laguna e assim aumentar nosso

. capacidade de investimento. Seremos uma gestão amigo do Hospital,
trabalhando e buscando melhorias poro este que é o prin'cipal
equipamento do saúde do município e principalmente contribuindo

poro que mais profissionais possam ser admitidos, melhorando o

atendimento 00 Lagunense. Nesta linho vamos trabalhar de perto e

auxiliando os entidades que prestam serviços de saúde, como, por
exemplo, o Mamãe e Bebê e Rede Feminino de Combate 00 Câncer

entre outms. E poro tudo isso vamos buscar investir no aumento do

capacidade de gestão do Secretario de Saúde usando tecnologia e

melhorando os sistemas atuais, planejando de, formo técnico
. administrativo poro que insumos bó.sicos não faltem e poro que

possamos aumentar o capacidade de atenção aos habitantes.

Também seró um governo que iró ouvir mais o população, por isso
iremos incentivar cada vez mais o manutenção dos conselhos

populares organizados fi constituídos, bem como contribuir para o

criação de outros mais do órea do saúde. E nesta linho vamos:

Reavaliar e concluir, de foto, -o PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS e

implementar gestão do trabalho e capacitação valorizando os

servidores e melhorando assim o atendimento à população; O

írubulho do NÚClEODE APOIO A SAÚDE DA FAMíLIA preciso jresrer em
todo o município e por isso vamos investir nesta político pública;pois
entendemos que hó prevenção neste trabalho, o que favorece o

diininuição de recursos empregados no remediação. Neste sentido

vamos ouvir os servidores atuais, poro que possamos em conjunto
montar uma estratégia de investimentos. exequível, mos

principalmente que melhore de formo significativo cada prestação de

serviço; Como o HOSPITAL DE LAGUNA tem personalidade jurídica, com
Presidente e autonomia de gestão sendo um equipamento filantrópico
vamos ajudar o aumentar o capacidade de reivindicação peru

conseguir recursos federais e estaduais, criando estratégias em

conjunto com o Hospital; Vamos buscar o contratação de espedelístes,
poro que cada vez menos seja preciso sair de Laguna.para consultor

com médicos, fortalecendo nosso Policlínica e o OFERTA DE CONSULTAS

E EXAMES; Vamos buscar pactuar com o HOSPITAL DE IMBITUBA, poro
atendimento mais urgentes aos moradores do região Norte, por musn
do distância até nosso hospital; Vamos buscar pactuar com o HOSPITAL

DE JAGUARUNA, poro atendimento mais urge.ntes aos moradores .da

região do ilho, por (Ouso do distância até nosso hospital; Melhorar
urgente o atendimento-dos sistema FARMACÊUTICO, buscando ampliar
o disponibilidade e fornecimento de medicamentos oferecidos poro o

população e cobrar dos governos Estadual e Federol maior agilidade
no entregados medicamentos que não são de responsabilidade do

Município; Vamos propor o elaboração de um calendório anual poro
atendimento aos alunos nos aspectos médico e odontológico, com

controle de crescimento dos mesmos e outros encaminhamentos

possíveis; Criar um SISTEMA DE GESTÃO INTEGRADA E INFORMATIZADA
DA SAÚDE, poro estabelecer uma rede de comunicação entre os

Unidades Bósicas de Saúde (UBS), buscando otimizar o atendimento e

evitando filas' e duplicidade no atendimento; Vamos buscar o

-
I

buscar pactuar com o classe o IMPLANTAÇAO DE UM SISTEMA DE GpS

para com tecnologia auxiliar este sistema de trabalho; É p�eciso
melhorar e investir mais n� Centro de Atenção Psicossocial CAPS 1

poro isso teremos à sensibilidade de ouvir os servidores efetivos, que
são os conhecedores de todos os necessidadesiSendo perceptível o

.

necessidade de melhoria do espaço físico e o coqfratação de Terapeuta
Ocupacional, possibilitando o criação de outros grupos terapêuticos;
Avançar nos diretrizes dos políticos públicas do ATENDIMENTO

PRIMÁRIO OU PREVENTIVO, que é de atuação do poder público
(Vigilância Sanitória, Postos de Saúde, SUS - Ambulatorial, ESF -

Estratég�a saúde do fnmílie), mos contribuindo com os demais níveis

que são o de utendimento secundório ou hospitalar edo atendimento

terciório ou reabilitativo, de recuperaçã� poro o trobolho; APROVEITAR?':J
A ABERTURA DA UTI, com o consequente qualificação do Hospital e dos
profissionais do óreo do saúde, poro ajudar o fixar esses profissionais
no cidade e poderem atender em outros unidades de saúde do

viabilidade poro levar todo o estruturo do Samu, poro um local mais município, melhorondo de maneirc significativo os ateiidimentos aos

apropriado e com condições melhores de trobalho; Criar protocolos de cidadãos; Vamos buscar um terreno poro construir um posto de saúde

organização de serviços, seguindo os diretrizes do SUS, por se' também no região do Farol de Santo Morto; Melhorar 'e'dar mais

trotarem de estratégias fundamentais, tonto no processo de

planejamento, implementação e avaliação dos ações, quanto no

padronização dos ações e do processo de trobolho. Além de serem

elementos importantes poro o obtenção de qualidade dos serviços.
Atualização periódica desses protocolos, conforme avaliação,
acompanhamento gerencial sistemótico e revisões científicas

periódicos; Vamos reformar o antigo prédio do PAM, no Magalhães, e
ampliar os serviços de atenção 'básim oferecidos ii população;
Ampliar serviços de especialidades médicas; Buscar controtar

profissionais poro cobrir qua�ro de funcionórios e poro suprir os

necessidades de demandas reprimidos; Buscar estimular e incentivar

atrovés de investimentos diretos o saúde bucal, ampliando e

melhorando o estruturo atual dos Unidades de Saúde da'Fomnia e do

Centro de Especialidades Odontológicos, bem como ouvir e buscar

atender os demandas trazidos pelo Equipe de Saúde Bucal, pois são os

conhecedores desta especialidade; Disponibilizar MAIS EXAMES nos

diversos óreas, através do ampliação de convênios com laboratórios

privados e com o Hospital de Laguna, paro evitar também o móximo

possível que o cidadão tenho que viajar; AMPLIAR E MELHORAR O

TRANSI'.ORTE PARA EXAMES E CIRURGIAS DE ALTA COMPLEXIDADE em

outros municípios poro garantir melhor conforto, agilidade e

comodidade no 10cOl:noção de pacientes lagunenes para hospitais e

clinicas locolizados em outros cidades; Vamos melhorar de formo

significativo os serviços prestados no região norte, aplicando
iecnologia poro assim os consultas terem mais adesão e os

atendimentos possam ser conquistados de formo m�is democrótica,
principalmente pelos morodores dos bairros sem Unidade Bósica de

. Saúde; Buscar o manutenção do RECICLAGEM E CAPACITAÇÃO ANUAL

dos agent�s de saúde comunitéric, pois são eles que devem manter o

política pública do saúde nos casos dos lagunenses e para isso vamos

transparência nos processos de medicamento do Farmócio Popular;
Vamos reformar e reativar os diversos postos fechados em alguns
bairros, como o de Bentos e. do Barbacena, por exemplo; Dar os

condições necessórias poro que seja agilizado o manutenção de

estruturo físi�a, bem como de equipamentos; Propiciar os condições
necessórias poro que não haja falto de materiais e insumos nos

unidades; Vamos melhorar o trabalho feito junto 00 Conselho

Municipal de Saúde, poro que mais transparência posso ter a�

processos e que os decisões sejam sempre técnicas propositivas,
ajud.ando assim o nosso Laguna; Sobre o VIGILÂNCIA SANITÁRIA é

,

importante pactuar com os proflsS1õnais do órea so�re estratégias d';
trabalho, poro que possamos avançar nos funções pertinentes bem

como requalificar, quando ��ciSO; os Leis vigentes. Neste sentido é

importante também trab,ar em paralelo no linho do prevenção,
buscando diminuir autuoçoes e situações de desgostes; Requaliflcor e

! , '

legalizar todo o FROTA DE VEICULaS, pois atualmente muitos estão no

ruo de formo irregular e ou com riscos aes servidores, por condiçãoI

precória de manutenção mecânico; Vamos goro;ltir o móximo possível
o atendimento os Gestantes, bem como o direito de cada criança
nascer com dignidade e qualidade; Reforçar os programas de

atendimento de DST I HIV / AIDS I HV; Reformar e reorganizar o

logístico interno do Centro Materno Laércio Foss, poro que os mães

não precisem subir éscadas e ou diminuir os'obstóculos internos, além
de melhoror o estruturo de solo de espero e nutres mobilióriosj

Reforçar os programas de 'Vacinação trabalhando o conscientização
perante o população impactado; Vamos trabalhar em conjunto com o

Educação poro voltarmos com o Programo Saúde no Escola; VamU-"$"<

implementar estudo parOlriação do Política Municipal de Saúde de

atendimento o melhor idade, buscando ser referência nos Unidades

de Saúde.

Samir do Kilojõo - PSl

Medicino Alternativo; Prevenção o uma serre de

diagnósticos; Programo Médims Residentes e Especialistas;
Mais incentivo e cO'ntratações; Pronto atendimento Jorge
Zanini; Atendimentos em específico, dos 17h os 22h poro
a pcpuluçãe. Saúde no Escola / Odontológico; Integração
dos equipes de saúde nos escolas de Laguna; Ações
poro pois e alunos; Saúde do homem; Ônibus adoptado
com todos os procedimentos médicos, como o exame de

PSA em circulação pelos bairros; Saúde emocional; Mais

contratações de psicólogos; Investimentos no saúde

mental; Praxiterapia; Incentivo e inclusão dos atividades;
Investimentos e parceria; Tratamenío Foro do. Domicílio

_(TFD); Assistência integral; Alimentação; Deslocamento;
Medicamentos; NAS F Equipe; Ampliação dos atendimentos
e equipes; Próticas l!!tegrativas e complementares:
fisio'terapia, nutrição, fonoaudiólogo; Fortalecimento dos

APS (Atenção Primória em Saúde); Ampliar"o número dé

equipes nos unidades de saúde;Jortalecer o Político de

Promoção à Saúde; Oferecer serviços de saúde hucql o

comunidade; Ações de atenção o usuórios de ólcool e

drogas nos unidades de saúde; Atendimento o população

de ruo; Acolhimento e atendimento de pessoas em situação
de violência; Implementação de ações do saúde mental

nos unidades; Ampliação do Serviço Municipal de Atenção
Domiciliar; Mais acessibilidade poro o acolhimento os

pessoas C9m deficiência; Ações poro redução de riscos o

.suúde. Fortalecimento dos ações de ,vigilância em saúde

(Vigilância Ambiental; Controle e Monitoramento de

Riscos, Poluição do Ar e Águo de Consumo); Ampliar ações
de vigilância epidemiológico; Controle e monitoramento

de doenças transmissíveis; Ações de prevenção de' riscos;
Plano de Contingência poro Enfrentamento de Situações de

crise; Ampliar ações do vigilância sunitúrin. Implementar
o atendimento o Saúde do Trabalhador; As_sistência
Farmacêutico; . Regulamentação e sistematização de

mnnitorumento de medicamentos; Atualização do Relação
Municipal de Material Médico·hospitalar; Reestruturação
e _informatização dos unidades de saúde e Secretario

de Saúde; CAF (Central de Abastecimento Farmacêutico);
Regulamentar e operacionalizar o plano de gestão;
Distribuição gratuito do rede de atenção; Articular'

ações do FARMACOVIGILÂNCIA e FARMACOECONOMIA;

Promover assistência farmacêutico; SUS - Político de.c,
regulação no municJpio em conformidade com os normas'

do SUS; Regularização de internação (AIH - Autorização
de Interoacão Hospitalar) I hospital conveniado com o

SUS; Normatização e protocolos poro encaminhamentos

e autorizóção de exames; Qualificar o Central de

Regulação; Inteiligar e organizar os redes de atenção
00 SUS; Regulamentar P.lono de Reestruturo-ção poro

impulsionar os ações de auditoria no município; Ampliar
e qualificar o gestão participativo dos Conselhos Gestores

dos Unidades de Saúde; Ampliar ,sistema de euvidnrin

do SUS; Estruturação SUS; Plano de estruturação e

modernização dos serviços; Ampliação, reformo e

construção dns Unidades Bósicas de Saúde; 'Amplior o

rede em saúde mentol com o implantação de. Centros de

Atenção Psicossocial e lnlnntn-Juvenil; Implementação de

aplicativo poro informatizar o histórico de atendimento,
exames renlirodos e medicamentos distribuídos 00 usuório

do serviço; Saúde Itinerante levar nós comunidades

mais distantes atendim.ento médico disponibilizando �

estruturuçãe e atendimentos especializados.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil
��'EOSON MÁRIO DA ROSA JÚNIOR

Entusiasta por tudo que diz respeito a História, o advogado Edson Mário da Rosa Júnior chegou a cogitar ingressar
na área. Entretanto, ainda na adolescência, o contato com livros, filmes e séries que retratav.am a rotina do operador

jurídico, fez com que o focalizado se apaixonasse pelo poder de fala e de questionamento do advogado, e encontrou

aí, aquele que seria o grande vetor de sua contribuição à sociedade.'

Aos 25 anos, o filho de Elisangela e Edson Mário da Rosa é formado pela Unisul, possui especialização em Direito

Constitucional e é rnestrando em Direito pela Universidade do Extremo Sul Catarinense: "Antes mesmo de começar a

graduação, devidamente matriculado, me tornei estagiário do Jutzado Especial Cível da Comarca de Laguna. Após, fui selecionado para ser estagiário
da Vara Criminal, o que de pronto aceitei. Concluído o período de dois anos-fui aprovado na seleção para estágio na 2a Promotoria de Justiça da

Comarca de Laguna", recorda.
Ainda no curso da faculdade, mais precisamente no 9° semestre, Júnior foi aprovado na prova da OAB, vindo a tomar posse como advogado no

'ano de 20 J 7: "Atuo há 4 anos e tenho a certeza de que é a profissão que espero exercer durante toda a minha vida. Atualmente, além da demanda do

escritório, sou presidente da Comissão de Assuntos Prisional da OAB/SC - Subseção de Laguna".
Com uma rotina que inicia por volta das 6:30h, sempre que a agenda permite, o advogado inicia o dia com atividade física: "Pratico crossfit por volta

das 7h, retorno pra casa, tomo um banho e sigo para o trabalho, só paro no almoço e logo retorno para o.serviço. onde fico até às J 9h. Ao chegar em

casa, reservo um tempo para me dedicar a algum trabalho do mestrado, tocar violão e curtir com a família".

Sobre o que a sua atividade lhe proporciona de melhor, o advogado avalia:
"

A possibilidade de peticionarmos por Justiça em favor das mais �ariadas
pesso.as e, após, de contemplarmos a distribuição da mesma" .

. Se o assunto é Laguna, manifesta sua opinião: "Sou um eterno apaixonado por essa cidade. Para o seu desenvolvimento, acredito que falte uma

mobilização geral entre a população e os agentes políticos, com o fim de delinear e executar um projeto sério de desenvolvimento para o nosso

município".
.

.

Para o futuro, os planos de Júnior são muitos: "No que tange à academia, pretendo concluir o Mestrado no próximo ano e logo em sequida ingress��
no Doutorado, Na Advócacia, quero continuar à frente do meu escritório por muitos e muitos anos, atuando com o mesmo zelo e profissionalismo ora

apresentados. No aspecto pessoal, pretendo permanecer próximo de minha família e de meus amigos".
""'__ __ _ � W' �__

�

/_�'__,. �� �

� O meu projeto de vida é viver uma vida que.me permita olhar para �G�Altruísta, família e trabalhador. Peco por ser exigente
trás e dizer que valeu a pena ter vivido.

•

e impaciente.

� Miflhas. apr�vaçõe� Jia proy�. da O-(\� no 90 $emest���da �<llil� Estar: rodeado ppr pessoas .•,que eugosto.
Faculdade, o J o lugar no concurso de bolsas de Pos-Graduação lato-senso'

. ,
"

em Direito da Academia Brasüeira de Direito Constitucional _ ABDConst, e no � O futuro pertence àqueles que acreditam na beleza dos seus

Mestradg em Direito na Universidade do Extremo Sul Catarinense _ UNESCo sonhos (Eleanor Roosevelt).

O!lill�'Viver: no melffbr sentido desta F',alavra, aproveitand? no que 'ela � No-pessoa! \'i'eStir peças de roupa na cor azul. Proflssionannentec

tem de melhor. vício da liberdade. �
,

.....

engenharIa amblontal

LUIZAARAÚJO FERNANDES comemorounove aninhos

.. ",- '
no dia 19.A aniversariante curtiu o seu dia, com direito a passeio

.

-

em um Hotel Fazenda, na companhia da mamãe, PatríciaAraújo.

ibbio
@ Fone (4.8) 3644-4293'

� contatoeibblo.corn.br

®ti bttp://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins,

nQ 259', Sala 102 - Centro / Laguna .

.

JL.Crianca
•

"Tradição e 9ualidade."·
.

Primeira Habilitação I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

"

Adição -e 2a via eNH

MATHEUS SILVA KFOURI completou 11 anos na

terça-feira, 21, recebendo o carinho dos pais, Fernanda
Moreira Silva e Fábio Kfouri, dos avós e demais familiares.

Novo endereço
RuaXvdenovembr�.n·1s·Centro /Fone: 3644.:&439

email:dullano@outlook.com .

.
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A programação de Iives para o final de semana,
promete bons momentos para todas as tribos
e todos os gostos. Confira: Hoje, 23 a partir
das 19h, Wilson Simoninha, às 20h, Rogério
Flausina e Sideral apresentam Especial Çazuza,
às 21 h, Os Barões da Pisadinha e Xand Avião,
às 21 h30, I<LB. Amanhã: 24, a partir das ISh,

, Festival TMDOA! + Powerline (Titãs, Plutão Já
Foi Planeta, Blacl< Pumas e outros), às 18h30,
Fundo de Ouintal - O Reencontro, às 19h,
Ana Canas canta

�
Belchior, às 2.Qh Wesley

Safadão e convidados e às 20h30 Orquestra
Ouro Preto apresenta Beethoven. Todas as

apresentações serão transmitidas pelos canais
dos artistas no Youtube.

HappyHour
.

'_

". Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

seja remunerado, você está lá para uma coisa bem símplesrTrabalnar. Você vai

empregar seu tempo e habilidade fazendo algo pela empresa e ela lhe paga em

dinheiro ou com conhecimento e, principalmente, futuro networkinq. Mesmo que
você não ganhe dinheiro agora, faça o seiJ melhor trabalho. No futuro você pode ser'
reconhecido. Afinal, você vai trabalhar tom outras pessoas que vão ver seu esforço e

se lembrarão disso no futuro. Do estagiário folgado e inerte ninguém se lembra. Mas

aquele estagiário que está sempre disposto a ajudar,e fazia seu melhor trabalho. este
sempre fica na memória.

Respeite os outros, as regras, os processos ... tudo!
Respeito é bom e seu chefe gosta. Todo mundo gosta, né? Por isso saiba o seu lugar e

. até onde vocêpode ir. Isso vai desde as perguntas que você pode fazer, até os lugares
onde você pode ir. Algunias empresas tem regras rígidas que devem ser seguidas por
todos. Unia indústria química, por exemplo, não permite a entrada de pessoas sem
material de proteção em determinados locais, Por isso, não seja "distraído". Um

simples erro assim pode causar não apenas a sua demissão, mas também acidentes.
Saiba respeitar também os limites que as outras pessoas colocam. Você está num

ambiente de trabalho, não numa balada. Cuidado com as piadinhas, as conversas, os
olhares. Você pode fazeramigos e criar um ambiente de trabalho mais leve: Mas saiba
diferenciar descontração e desrespeito. Portanto, jovem padawan, tenha muita
sabedoria e fique ligado a sua volta pra-saber quando você está saindo fora da linha.

Respeito não significa passividade.
- Só tome cuidado pra não virar um enfeite. Respeitar é uma coisa, ficar paradó como
uma estátua e levantar apenas quando a água bate na bunda, aíjá é outra coisa bem
-diferente! Faça seu trabalho, seja proativo, busque novas soluções. Aproveita a

oportunidade pra mostrar que é um desperdício que você seja apenas um estagiário.
Mostre para o seu chefe que ele-está perdendo tempo ao não te contratar logo e,

quem sabe, até te botar como gerente de qualquer coisa. Mostre que você é o cara!
Mas faça isso através de ações e de um trabalho bem feito. Encare o estágio como

uma grande oportunidade. Uma excelente oportunidade de aprender mais sobre
um trabalho, conhecer novas pessoas e mostrar que você será um excelente

profissional no futuro e, assim, finalmente parar de ser office boy e fazercafezinho.

'I

anual do'Estagiário Ruim
Tudo que você não 'pode fazer durante um �stãgio

No último dia 18 de agosto, comemorou-se o dia do estagiário. Por isso trouxe aqui
alguns erros que você precisa cometer se quiser o título de péssimo estagiário. Pra
você que está querendo usar o estágio para alcançarmais oportunidades e alavancar
asua carreira, é fácil. é só não cometer estes erros que cito aqui. Simples assim!

Nãopergunte demàis. Nem demenos.
,

O ideal pra tudo na vida é procurar o equilíbrio. Qualquer extremo não faz bem. Por
isso, ao começar um estágio seja curioso, pergunte o que você tem dúvida sobre o

trabalho, converse com colegas para obter feedback, tente aprender tudo que possa
te tornar mais produtivo. Mas não exagere. N'ão faça perguntas sobre algo que não
lhe diz respeito .. Em muitas empresas existem informações,mais estratégicas e

ConfidenCiais quenão podem ser ditas para qualquer pessoa. Entenda isso. Ouando
seus colegas ou chefe começarem a dar respostas evasivas. é sinal de que você está
entrando em um assunto delicado. Então, se você não é um'detetive, talvez, para o

bem da sua carreira, seja melhor'focar em outro tipo de pergunta. '

N�ominta. Nem pra' si, nem para os outros. .

.

Nao tenha vergonha de dizer que não sabe de algo. Não tenha vergonha de não ter
experiência, Seja sincero. Mostre-se aberto para aprender e crescer como profissional
e pessoa. Ninguém suporta um estagiário que paga de sabichão. Afinal, se você
sOUbesse de, tudo e fosse tão bomjá não seria mais estagiário, não émesmo7Também
eVitementir pra si mesmo e continuar num estágio que não te faz feliz. Pode ser o tipo
de trabalho, os colegas: st=j<:i lá o que for. Se não gosta, não force. É mais fácil buscar

O�tra oportunidad€ do que continuar num lugar onde você está infeliz e fazendo um
Pessimo trabalho. Isso pode ser visto por seus colegas e superiores e acabar fechando
Portas pra você no futuro. 'Lembre-se: da mesma forma que você conversa com

�rnlgOS pra saber a opinião deles antes de comprar um produto ou ir em determinado

�gar, os patrões e recrutadores também pedem opiniões e recomendações.
ortanto é sempre bom manter uma boa conduta em seu estágio.

Nã? vã a passeio. .

.

Est�gió não é colônia de férias. Ah não ser que você esteja estagiando em uma

COlania de férias ... Mas tá ... deixa isso pra lá:.. o fato é que pormais que seu estágio não
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No click de Júlio Knoll, em primeiro plano, ° monumento de Anita
Garibaldi, e mais ao fundo, ° Museu que leva o nome da heroina.

Encaminhe sua foto para
redatortêjornaldelaquna.com.br e participe!
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
. OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES· PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

.

Clínica

tl3tt#ta
Saúde Integrada'

.,,<

ODONTOLO'GIA.. DEMARTO.LOGIA .. GiR'ATRtA
NUTRIÇÃO" PSICOLOGIA

6)

0550'5 rIr 5 ar� vocêl
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